

top  
idol  
INDONESIA

KARENA KITA ADALAH IDOLA

JUSTIN  
BIEBER  
the  
YOUTUBE  
STAR

ASIA  
Koo Hye Sun  
Ji Hyun Woo  
Lee Da Hae  
Kim Jae Joong

TTM  
Teman Tapi  
Musuh

PROFIL  
Gusti Pratama  
Joe McElderry  
Cici Panda

CURHAT  
LAGU  
TAYLOR  
SWIFT





# Main dari Pulau ke Pulau

## Tips!

### Wisata Pantai

- 1 Perhatikan ramalan cuaca sebelum berangkat. Jangan maksain pergi ke pulau jika cuaca buruk.
- 2 Bawa *life jacket*. Berguna untuk keadaan darurat dan bisa dipakai untuk *snorkeling*. Jika kamu enggak bisa berenang.
- 3 Pakai baju yang nyaman dan menyerap keringat. Jangan lupa juga topi dan kacamata hitam.
- 4 Bawa alat *snorkeling* sendiri kalau punya. Karena di beberapa pulau tidak tersedia penyewaan alat *snorkeling* dan *diving*.
- 5 Pakai *sunblock*! Enggak mau kan kulit kamu jadi hitam?
- 6 Kamera wajib bawa untuk mendokumentasikan foto narsis kamu dan teman-teman selama perjalanan.



Ingin liburan yang beda? *Island hopping* ke Pulau Seribu, yuk! Kamu bisa naik perahu dari pulau ke pulau, menikmati pantai di pulau pribadi sampai *snorkeling* ketemu si Nemo. Jangan khawatir, lokasinya dekat dan biayanya terjangkau. Berminat? Ayo, terusin deh bacanya



#### MENUJU KE SANAN

Jika ingin ke Pulau Seribu, kamu bisa berangkat dari Dermaga 11, Ancol. Ada dua alternatif transportasi yang bisa dinaiki: kapal Kerapu atau kapal rakyat. Meski berukuran lebih kecil, berkapasitas 28 orang, namun Kapal Kerapu lebih cepat, hanya setengah jam dari Jakarta. Sementara kapal biasa bisa sampai 3,5 jam. Karena peminatnya banyak, kamu harus berada di sana dari pagi bila tidak ingin antri lama.

#### ADA APA DI SANAN?

Asal tahu saja, di Kepulauan Seribu saat ini ada 110 pulau. Kepulauan Seribu sendiri masih termasuk dalam propinsi DKI Jakarta, namun secara administratif dibagi ke dalam dua kecamatan: Kepulauan Seribu Selatan dan Kepulauan Seribu Utara. Yang termasuk dalam kecamatan Kepulauan Seribu Selatan adalah Pulau Tidung, Pulau Pari dan Pulau Untung Jawa. Di sini kamu juga bisa melihat zona Konservasi Taman Nasional Kepulauan Seribu (TNKS) yang ada di kecamatan Kepulauan Seribu Utara. Selain itu di bagian pulau Seribu Utara juga ada Pulau Panggang, Pulau Harapan dan Pulau Kelapa. Kali ini kita khusus *island hopping* di Pulau Kelapa dulu ya...

#### PULAU KELAPA

Idola, kamu tak usah khawatir mau menginap di mana, karena di sini ada banyak penginapan dengan harga terjangkau. Di sini kamu bisa menyewa kapal selama dua hari non-stop hanya Rp. 400 ribu saja. Mahal? Pergi beramai-ramai *dong* makanya, jadi bisa saweran. Kalau berangkat bareng 10 orang teman, berarti seorang hanya mengeluarkan Rp. 40 ribu saja. Tuh, murah, kan? Kapal ini nantinya akan membawa kamu dan teman-temanmu berkeliling dari pulau ke pulau.

#### PULAU PANJANG KECIL

Jika kamu bermimpi jadi artis dan punya pulau sendiri, main ke sini paling cocok. Karena ini adalah pulau pribadi yang bisa disewakan dan pas banget untuk liburan. Untuk mencapai Pulau Panjang Kecil, dari dermaga Pulau Kelapa kamu harus melewati jembatan kayu. Sepanjang mata memandang, hanya ada pasir putih dengan air laut berwarna hijau toska yang cerah, *indahh* sekali. Halaman depan pulau dihiasi pepohonan nan rindang dan jalan setapak bebatuan yang alami. Jika capek, di sana ada beberapa bangku taman untuk beristirahat sejenak, sambil menikmati keteduhan.

#### PULAU KALIAGE BESAR

Perjalanan bisa dilanjutkan ke Pulau Kaliage Besar. Nah, di sini ada pulau pribadi milik salah satu pengusaha besar di Indonesia. Enggak heran bila pulau ini tertutup untuk umum. Kita hanya bisa melihat dermaganya saja yang dilengkapi helipad. Wow! Yang paling asyik untuk dilakukan di sini adalah *snorkeling*. Bila tak bisa berenang, pakai saja pelampung. Dengan berenang sedikit ke arah laut, kamu bisa menemukan Nemo serta keluarganya yang sedang bermain. Bagi yang sudah jago, kamu bisa berenang lebih jauh. Karang-karangnya bagus-bagus banget!

#### PULAU HARAPAN

Selain *snorkeling* dan berkeliling pulau dengan perahu, kamu bisa jalan-jalan menyusuri Pulau Harapan. Romantis banget rasanya saat melihat *sunrise* di dermaga. Kamu juga bisa melihat bagaimana para nelayan menyiapkan peralatan seperti es, jaring dan juga kapalnya sebelum melaut. Coba deh foto *sunrise* diantara kapal-kapal nelayan, bakal dapat banyak jempol deh kalau di *upload* di Facebook. Masih kurang? Naik becak atau naik perahu saja menyeberang ke Pulau Kelapa Dua. Asyik kan?

Teks & Foto Ni Made Wahyuni

## Wajib Coba!

#### MARINE WALK

Bagi kamu yang enggak bisa berenang atau *snorkeling*, fasilitas di Pulau Sepa yang tak jauh dari Pulau Kelapa ini patut dicoba. Dengan Marine Walk, kamu bisa berjalan dan melihat pemandangan bawah air dengan alat khusus. Seru banget kan! Sayangnya kedua pulau resor ini agak mahal sedikit untuk ukuran kantong kita.

#### JETSKI

Selain *snorkeling*, *diving* atau berbanana boat, kamu bisa jetski-an di Pulau Harapan yang tak jauh dari Pulau Kelapa. Seru banget rasanya bermain-main di air sehabisan.

#### ALA SEA WORLD

Ternyata di sini juga ada terowongan bawah laut ala Sea World lho! Tepatnya di Pulau Putri yang tak jauh dari Pulau Harapan. Di sini juga ada beragam fasilitas olahraga air selain *snorkeling*, yakni *parasailing*, *diving* atau *surfing*.